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Zitat von Collin 

Soweit ich weiß ist der aktuelle Lagardere Vertrag nicht mehr aus der Bader Zeit,
sondern aus der Meekse Zeit... Der Vertrag wird wohl auch noch ein paar Jährchen
laufen. Und Meeske halte ich für so klug, dass er wusste das Lagardere im Moment für
uns das Beste ist. Leider...

Soweit ich weiss (korrigiert mich bitte fall ich mich irre), war die nochmalige längerfristige
Lagardere-Verlängerung eine der mit letzten Amtshandlungen als Bader noch da war, so dass
Meeske den dann Ist-Zustand erbte. Ob Meeske hier bessere Konditionen bzgl. Beteiligung an
den Vermarktungserlösen erreicht hätte weiss ich aber auch nicht.

Auf den JHVs hat Meeske die Lagardere Partnerschaft prinzipiell als für uns momentan noch
beste Option beschrieben, weil wir eigene feste Kapa für Prozessabwicklung in der Vermarktung
selbst nicht haben.
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